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2° REUNIÃO ORDINÁRIA - ATA 

Aos doze dias do mês de Abril de dois mil e vinte e três, às oito horas da 
manhã nas dependências da Secretaria Municipal de Educação de Rolândia, 
localizado à Av. Expedicionários nº 291, quarto andar, reuniu-se os membros 
do Conselho Alimentação Escolar, nomeados pelo Decreto municipal nº 
421/2022, para a segunda reunião ordinária. De inicio, Ana Paula Dias 
Rodrigues lgnácio, secretária do conselho foi designada para lavrar a ata. 
Posteriormente, a presidente, deu boas vindas aos presentes e iniciou a 
reunião comentando sobre a pauta de reuniões, iniciando pela leitura e 
aprovação da ata anterior pelos presentes; Em seguida, abriu para os membros 
falarem sobre as visitas e os relatórios referentes ao mês de março, Neide 
pergunta sobre os jalecos e a nutricionista comenta que será verificado se os 
existentes na merenda escolar poderão ser fornecidos aos conselheiros; 
Luciana, passa aos membros orientações e o novo formato da ficha de visita, 
ressaltando que após as visitas os relatórios serão encaminhados por 1 DOC ao 
setor do Conselho de Alimentação Escolar, e que o procedimento, 
obrigatoriamente, será esse, para posterior encaminhamento as escolas; Leu
se os pontos e quesitos da ficha de visita, sendo alterado para que o 
diretor/responsável assine apenas uma declaração de recebimento da visita, e 
ciência de que serão tiradas fotos e o relatório enviado posteriormente; Em 
relação as visitas observou-se nas instituições: Escola Municipal Luiz Real, 
conselheiras responsáveis, Luciana Viel e Ana Aparecida, o ambiente 
necessita de um maior cuidado em relação a limpeza e cuidados com os 
materiais; a coifa não está funcionando; o armazenamento dos alimentos 
precisa ser repensado para maior funcionalidade e organização, ressaltando 
que o espaço é petplleB~t Acdi.Yl'.tlga9ã0: .do !Oafd.ál,\li8mão.\está ocorrendo pois 
estão ocorrendo muitas trocas; A gestora relatou que o fogão está com 
vazamento de gás. Escola Municipal Nossa Senhora, conselheiras 
responsáveis, Luciana Viel e Ana Aparecida, a funcionária demonstrou-se 
resistente a presença do conselho; A coifa está funcionando; Os alimentos 
estão sem etiqueta de vencimento, e alguns com embalagens rompidas ou com 
armazenamento insatisfatório; Contudo, mostrou-se boa limpeza e exposição 
do cardápio. Escola Municipal San Fernando, conselheiras responsáveis, 
Luciana Viel e Luciana Dias, observaram-se que as funcionárias estavam sem 
equipamento de proteção (sapatos); A instituição está em um lugar adaptado 
em decorrência de reforma sendo algumas considerações não aplicáveis a 
instituição. Escola Municipal Geralda Chaves, conselheiras responsáveis, 
Luciana Viel Luciana Dias, as embalagens estavam sem a data de validade e 
sem a organização adequada; as merendeiras estavam sem o uniforme. CMEI 
Pedro Serpeloni, conselheiras responsáveis Luciana Viel e Ana Aparecida, 
não houve considerações além de limpeza impecável e alcance das 
expectativas, pediu-se apenas para que ocorra maior divulgação do cardápio. 
CMEI Rita Teodoro de Jesus, conselheiras responsáveis Luciana Viel e Ana 
Aparecida, sem considerações, a merendeira comentou apenas que as 
entregas estão ocorrendo fora do dia. CMEI Hans Helmut; conselheiras 
responsáveis, Darlene Aparecida da Silva e Regilene Patez de Moraes, 
disseram que o mesmo está em processo de reforma e por isso não teve .. como 
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avaliar a organização, a coifa não está funcionando e também tem goteiras. 
CMEI Delermo Poppi: conselheiras responsáveis, Darlene Aparecida da Silva 
e Regilene Patez de Moraes, alimentos abertos e sem data de validade, mas 
tudo limpo e organizado. Escola Municipal Monteiro Lobato: conselheiras 
responsáveis Darlene Aparecida da Silva e Regilene Patez de Moraes, as 
merendeiras disseram que a empresa Orbenk não forneceu o calçado 
adequado; tinham algumas goteiras na cozinha; frutas e verduras ficam perto 
de produtos de limpeza. CMEI José Maria Escrivã; conselheiras responsáveis, 
Darlene Aparecida da Silva e Regilene Patez de Moraes, merendeiras sem 
uniforme; a cozinheira não seguia o cardápio, a mesma já se desligou da 
empresa Orbenk. Ao fim, a nutricionista Luciana orientou que alguns alimentos 
são congelados no caso de contra turno ou alunos com alimentação especial. 
Nada mais a constar, deu por encerrada a reunião e a presidente Luciana Viel 
agradeceu a presença de todos. Eu, Ana Paula Dias Rodrigues lgnácio, lavrei 
essa ata, que lida e aprovada segue assinada. 

Rolândia, 12 de Abril de 2023. 
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